



Vorlage Nr. 22-O-10-0031

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 1. November 2022

Bushaltestelle Rosenheimer Straße (FDP)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Lage der neuen Bushaltestelle in der Rosenheimer Straße zu überprüfen und die Haltestelle zu verlegen, wenn Gefahren für den fließenden Verkehr nicht ausgeschlossen werden können.

Begründung:

Die neue Eswe-Haltestelle in der Rosenheimer Straße liegt in nur geringem Abstand zur Kurve in die Römerstraße und ist somit so ungünstig platziert, dass es zu gefährlichen Situationen kommen kann. Autofahrer, die in Richtung Römerstraße an einem stehenden Bus vorbeifahren wollen, haben keine Chance, ein aus der Römerstraße entgegenkommendes Fahrzeug rechtzeitig zu sehen. Besonders kritisch würde die Situation, wenn ein Bus wegen Pausen des Fahrers längere Zeit an dieser Haltestelle steht.

Der Ortsbeirat möchte vom Magistrat wissen:

- Warum wird eine Haltestelle an einer Stelle platziert, an der die Sicht auf entgegenkommende Fahrzeuge nicht rechtzeitig möglich ist und wo es somit jederzeit zu gefährlichen Situationen kommen kann?
- Soll die Haltestelle auch als Standort für die Pausen der Busfahrer dienen?

Anlage: Foto



Beschluss Nr. 0067

Beschlussfassung in geänderter Form:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um einen zeitnahen Ortstermin mit der Straßenverkehrsbehörde und dem Tiefbau- und Vermessungsamt, um über die Lage und eine mögliche Verlegung der Bushaltestelle in der Rosenheimer Straße zu sprechen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.

Dr. Wittkowski
Ortsvorsteher